

# Desarticulada una red de drogas y trucaje de máquinas tragaperras

EFE

**MELILLA.** La Guardia Civil ha detenido a diecisiete personas al dismantelar en Melilla, Canarias y Andalucía un grupo dedicado al tráfico de drogas y a trucar máquinas tragaperras para ganar sus premios de forma fraudulenta, cuyos integrantes llegaban a obtener 1.000 euros diarios por persona.

Los presuntos integrantes de esa organización son diez ciudadanos españoles, seis marroquíes y un sirio, que han sido arrestados en una operación desarrollada entre Melilla, Las Palmas de Gran Canaria, Santa Cruz de Tenerife, Granada y Almería, según ha informado hoy la Comandancia de la Guardia Civil en Las Palmas.

Los agentes se han incautado además en esta redada de 300 kilos de polen de hachís y de bienes por valor de un millón de euros, así como de máquinas recreativas y útiles para su manipulación.

## Hachís en dobles fondos

Las pesquisas en torno a esta organización se pusieron en marcha en septiembre de 2013, cuando se detectó la llegada a Tenerife y la península de partidas de hachís en-

## La investigación ha estado dirigida por el Juzgado de Instrucción número 3 de Melilla

viadas desde Melilla en dobles fondos o en depósitos de gasolina de vehículos.

Con la investigación ya en marcha, la Guardia Civil descubrió que la red utilizaba también otro método para el tráfico de drogas, consistente en adquirir el estupefaciente en Marruecos e introducirlo en Canarias en pequeñas embarcaciones que partían de la costa de ese país hacia Fuerteventura o Lanzarote, desde donde se distribuía luego por todo el archipiélago en envíos de paquetería.

Al tiempo, se detectó que otra célula de la misma organización obtenía dinero ilícitamente consiguiendo por medios fraudulentos los premios de máquinas tragaperras instaladas en locales de ocio, para lo cual manipulaban sus mecanismos, llegando incluso a confeccionar artilugios electrónicos expresamente con ese fin, según se relata en un comunicado de la Comandancia de Las Palmas.

## Mil euros diarios

«Con esta actividad, cada uno de los miembros de la célula obtenía unos beneficios aproximados de 1.000 euros diarios», asegura el instituto armado.

En el marco de esta operación, se practicaron nueve registros domiciliarios y una entrada en un taller, en cuyo interior se hallaron tres máquinas tragaperras ya manipuladas y programadas para entregar premios especiales a los miembros de la organización, una vez fueran instaladas en algún casino o sala de juego.

Además, se han intervenido o



Fotografía facilitada por el Ministerio de Interior de la operación policial. :: sur

han sido sometidos a embargo preventivo un arma simulada, nueve viviendas, tres garajes, un local comercial, diecisiete cuentas bancarias, seis vehículos de alta gama,

una embarcación, una moto acuática y una motocicleta, cuyo valor conjunto se ha cifrado en 1.060.000 euros aproximadamente.

La investigación, dirigida por el

Juzgado de Instrucción Número 3 de Melilla, ha sido realizada por agentes de la Guardia Civil con destino en esa ciudad autónoma, Tenerife, Gran Canaria, Almería y Granada.

## Viaje solidario para conocer la realidad de la frontera

EFE

**MELILLA.** Varias organizaciones han organizado un viaje solidario por Melilla y el norte de Marruecos, con objeto de conocer la realidad de la situación fronteriza de la ciudad autónoma, así como el desarrollo local que se está produciendo en la zona de Alhucemas.

Este viaje, que se desarrollará entre el 13 y el 20 de abril está promovido por la Organización Solidaridad para el Desarrollo y la Paz (SODEPAZ), el Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo (CICODE) de la Universidad de Granada (UGR) en Melilla y la asociación del turismo sostenible en el Parque Nacional de Alhucemas.

Los participantes en esta inicia-

tiva, según informa la UGR, llegarán a Melilla el 13 de abril y visitarán la ciudad autónoma y las cercanías marroquíes hasta su marcha, el domingo 20 de abril de 2014.

En Melilla conocerán los diversos barrios, sus peculiaridades y podrán participar activamente de algunos talleres y actividades concertadas y visitarán los pasos fronterizos y el vallado perimetral, al tiempo que mantendrán reuniones con diversas asociaciones.

Los participantes se acercarán igualmente al exterior del Centro de Estancia Temporal de Inmigrantes (CETI) y al monte Gurugú donde observarán de cerca, con objeto de concienciación, la realidad migratoria.

Entre las actividades previstas en su estancia en Melilla se encuentra también una visita al vivero de la asociación Guelaya-Ecológicos en Acción, así como a la plantación de diversas especies autóctonas.

En Marruecos se realizará una excursión al monte Gurugú, donde los subsaharianos esperan en campamentos su oportunidad de entrar en Melilla, una visita que tiene «un marcado carácter reflexivo para la concienciación de la situación de las personas migrantes».

Se visitará Beni Enzar y el zoco y los bazares de la zona y se llegará hasta Alhucemas donde, entre otras cosas, se conocerá la cooperativa textil de Bades -que fabrican con lana y esparto-, la cooperativa femenina de plantas aromáticas y medicinales de Beni Boufrah y la cooperativa femenina SOBARI, encargada de la elaboración de productos artesanales a partir del higo chumbo.

## Cancelaciones y retrasos en el aeropuerto de Melilla por la niebla

EFE

**MELILLA.** El aeropuerto de Melilla registró ayer una jornada de cancelaciones y retrasos de vuelos motivados por la niebla, que provocó una falta de visibilidad que dejó a cientos de pasajeros sin poder viajar, precisamente en el inicio de sus vacaciones de Semana Santa.

Según AENA, el aeródromo melillense permaneció «prácticamente cerrado» gran parte de la jornada debido a la escasa visibilidad, aunque finalmente se recuperó la normalidad, ya que el

tiempo mejoró y permitió a las compañías operar.

Air Nostrum, la compañía franquiciada de Iberia para vuelos regionales, canceló tres trayectos de ida y vuelta entre Málaga y Melilla, dos con Madrid y uno con Almería.

Por su parte, la otra compañía que opera en la ciudad autónoma, Melilla Airlines, cumplió su programación habitual, con un vuelo con Málaga por la mañana y otro por la tarde, según lo previsto.

Cientos de pasajeros se vieron afectados por las cancelaciones y muchos de ellos tuvieron que buscar planes alternativos de viaje para no perder sus vacaciones de Semana Santa. Tras recuperar la operatividad, Air Nostrum trató de realojar a pasajeros afectados en los vuelos que sí pudieron salir desde Melilla hacia la península y a la inversa.